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H I R O S H I M A 

第１０３９回例会 

 

日 時 ： 平成２７年８月２７日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      瀬戸の間 

出席者 ： ４７名  

講 師 ： 西 田  友 是 氏（広島修道大学経済科学部教授 東京大学名誉教授授） 

テーマ ： CG パイオニアの IT 産業分野への貢献 

紹介者 ： 金 田  幸 三 会員 

基 金 ：  ￥17,000-（皆勤に対する寄付、エリミネイト寄付） 

 

ｏ 森元（弘）会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 細川広報副委員長 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

  小
お

 川
がわ

  司
もり

 徳
よし

 氏  中国電力株式会社 常務取締役 

 昭和２９年８月２５日生れ 京都大学法学部卒 

 紹介者：小野会員の後任  

挨拶…中国電力の小川と申します。伝統ある広島キワニスクラブに入会させていた

 だきまして大変光栄に存じます。今日は諸先輩方がたくさんいらしてちょっ

 と緊張しています。 

  簡単に自己紹介しますと、私は山口県玖珂郡周東町で生まれ育ちました。

 今は岩国市に合併されました。岩国の街の山の向こうになります。昔は名物

 とか有名なものは何にもなかったのですが、今は獺祭というお酒が有名にな

 りました。それだけです、有名なのは。 

  会社では人事等の人に関わる部門中心の仕事でした。基本的に社内ばかり

 に居りまして、この会のように外部と交わることがありませんでした。この

 機会にいろいろとお付き合いさせていただき勉強させてください。 

  また、先ほどのキワニス憲章を聴いておりまして、精神的な面を重んじる

 という高邁な思想と云いますか、果たして自分にそれができるか不安でもあ

 ります。どうぞご指導の程よろしくお願いいたします。 
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ｏ オール例会出席・皆勤表彰 

オール例会出席  上𡈽会員に記念品の贈呈 

10 年皆勤  高山会員に記念品の贈呈 

ｏ ８月誕生会員に記念品贈呈 

   金田  鶴川  橋本 

ｏ ８月誕生会員エピソード 

金田会員（中電プラント）…この度は、67 歳の誕生日を皆様に祝っていただきありが

とうございます。 

最近は「お爺ちゃんや年寄りの介護など」役割が減るどころか増えています。ま

た、水泳マスターズ大会でもタイムが落ちており気にはなりますが体力はまだまだ

と空元気で頑張っていますが、誕生日を機会に年齢との兼ね合いを再度見直そうか

な？と思っています。 

私は広島交響楽団に携わり、早 6 年を過ぎました。今年は被爆 70 年という節目

という特別な年にあたります。広響のキャッチフレーズである”Music for Peace 

～音楽で平和を”掲げ様々な取り組みをしており、既に皆様も新聞でご存じのこと

と思います。 

特に思い出深いのは 8 月 11 日に初めての東京サントリーホールでのコンサート

に天皇・皇后陛下のご鑑賞いただき惜しみない拍手を戴いたことです。広響メンバ

ーとマルタ･アルゲリッチさんとの共演が評論家や新聞等で大好評でした。 

一昨日の 25 日にアフィニス夏の音楽祭が終わり、ホッとするのもつかの間、秋

のシーズンに向けて再始動いたしました。 

近々では 9 月 15 日に史上最年少でチャイコフスキー国際コンクールで優勝した

諏訪内晶子さんのコンサートがあります。 

是非、広響の演奏会にお越しいただきますようお願いいたします。 

広響などの活動をしていますと、皆様のご理解を得てご支援いただくことの大切

さを痛感いたします。今後ともキワニスの皆様方の支えをお願いして誕生日のメッ

セージといたします。 

 

鶴川会員（中国高圧コンクリート工業）…誕生月を祝っていただき、ありがとうござい

ます。平成 23 年のジョッキ例会から入会しましたので、4 回目ということになり

ます。 

 さて、6 月下旬に高校の同窓会で箱根に行きました。高校 3 年間を同じクラスで

過ごした仲間のクラス会です。私は島根県浜田市の出身ですが、関東在住者が多く、

箱根で開催するという連絡を受け、出かけました。 

 集合・宿泊場所は箱根湯本でしたが、箱根方面は初めてなので、芦ノ湖まで足を

のばしました。噴火警報を気にかけながらネットで検索し、ほぼ箱根マラソンの経

路を行くバス路線があったので、新幹線・小田原駅からバスに乗りました。 
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 塔ノ沢（とうのさわ）、大平台（おおひらだい）のヘアピンカーブ、宮ノ下、富士

屋ホテル、小湧園（こわきえん）、恵明学園（けいめいがくえん）など、箱根駅伝の

名勝が次々と過ぎて行きました。 

 箱根湯本への帰りは箱根登山鉄道を利用し、沿線のあじさいとスイッチバックを

楽しみました。 

 これからは、箱根駅伝がもっともっと楽しめそうです。 

 

橋本会員（東洋建設）…私も今年で 58 歳となり、いよいよ還暦が近づいてきたなと感

じています。この歳になるまで、入院もせず、大病も患うことなく、生きてこられ

たことに既に他界している両親に感謝する次第です。 

 毎年、誕生日を迎えるにあたって思うことは、誕生日が 8 月 14 日ということで

盆の中日であることから、誕生日会もなく、よく誕生日を忘れられたという印象が

あります。 

 今年に限って言えば、会社に入って 36 年を迎えて、4 月より初めて西日本の広

島に勤務することになったこと、一人息子が 11 月に結婚が決まり、初めて自分に

家族が増えることになりました。 

 会社人生はまだ、もう少しありますが少なくとも今年は公私に渡って大きく変化

のある年になりそうです。 


